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ACTA No.  120 CORRESPONDIENTE  A  LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIAS   DE PLENARIA 

25 DE AGOSTO DE 2010 HORA DE INICIO: 4:00 P.M. 

1. PERIODO DE SESIONES EXTRAORDINARIAS  
2010 

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL 
 

DIONICIO CARRERO CORREA 
Presidente 

 
                                  CLEOMEDES BELLO VILLABONA 

Segundo Vicepresidente 
 

NUBIA SUAREZ RANGEL 
Secretaria General 

 

CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2008 -2011 CON VOZ Y VOTO 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 

DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 

CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 

ALFONSO PRIETO GARCÍA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 

JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
DAVID CAMARGO DUARTE 

EDGAR SUAREZ GUTIERREZ 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
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La Presidencia solicita a la Secretaria hacer el primer 
llamado a lista. 
 
La Secretaria procede a hacer el primer llamado a lista, e 
informa que han contestado a lista nueve (9) Honorables 
Concejales, por lo tanto NO hay quórum decisorio. 
 
La Presidencia informa que no habiendo quórum decisorio, se 
hace el segundo llamado en quince (15) minutos. 
 
 
La Secretaria procede a hacer el segundo llamado a lista, e 
informa que han contestado a lista trece (13) Honorables 
Concejales, por lo tanto  hay quórum decisorio. 
 
 
 
La Presidencia solicita a la Secretaria continuar con el 
orden del día. 
  

 
                   ORDEN DEL DIA 
 
 
1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 
 
2. CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
 
3.-DESIGNACION DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACTA DE LA 
PRESENTE SESION PLENARIA EXTRAORDINARIA. 
 
4.- ESTUDIO EN SEGUNDO DEBATE, PROYECTO DE ACUERDO No.077 
DEL 17 DE AGOSTO DEL 2010, POR EL CUAL SE ADICIONA EL 
PRESUPUESTO GENERAL DE RENTAS Y GASTOS DEL MUNICIPIO DE 
BUCARAMANGA, ADMINISTRACION CENTRAL PARA LA VIGENCIA FISCAL 
2010.  
  
5.- LECTURA DE COMUNICACIONES 
 
6.- PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS 
 
BUCARAMANGA,  MIERCOLES 25 DE AGOSTO DEL 2010, HORA 4:00 
P.M. 
 
 
2. CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
 
La Presidencia informa que en discusión para su aprobación 
el orden del día leído. 
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INTERVENCION DE LA H.C CARMEN LUCIA AGREDO ACEVADO: Muy 
buenas tardes a todos los compañeros; señor Presidente es 
para solicitarle modificación del orden del día en el 
sentido que el punto de proposiciones y varios, pase al 
primer lugar señor Presidente. 
 
La Presidencia deja en consideración la proposición expuesta 
por la H.C. Carmen Lucia Agredo Acevedo. 
 
 
VOTACION NOMINAL PARA LA APROBACION DEL ORDEN DEL DIA 
MODIFICADO: 
 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO        POSITIVO                  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ        POSITIVO           
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ          POSITIVO             
CLEOMEDES BELLO VILLABONA          POSITIVO                              
DAVID CAMARGO DUARTE               POSITIVO                  
DIONICIO CARRERO COREA             POSITIVO                
HENRY GAMBOA MESA                  POSITIVO                                             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ              
CELESTINO MOJICA PEÑA                 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA       POSITIVO                          
CAROLINA MORENO RANGEL             POSITIVO                
SONIA SMITH NAVAS VARGAS           POSITIVO              
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                POSITIVO                  
URIEL ORTIZ RUIZ                   POSITIVO                      
ALFONSO PRIETO GARCÍA                 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ               
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS                     
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ             POSITIVO                
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO       
 
 
La secretaria informa a la presidencia que ha sido aprobado 
el orden del día  modificado con trece (13) Votos positivos. 
 
 
3.-DESIGNACION DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACTA DE LA 
PRESENTE SESION PLENARIA EXTRAORDINARIA. 
 
La Presidencia designa al H.C. Pedro Nilson Amaya Martínez 
para la revisión del acta. 
 
 
4.- LECTURA DE COMUNICACIONES 
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INTERVENCION DEL H.C. PERO NILSON AMAYA: Gracias señor 
Presidente un saludo especial a la mesa directiva y a todos 
los compañeros de esta prestigiosa corporación; doctor 
Dionicio quería agradecerle por tenerme  en cuenta, esos 
detalles de verdad son los que, nos alaga también para saber 
que tenemos y enamoran por que sabemos que tenemos un 
presidente que nos tiene en cuenta para todo, para las 
buenas y para las malas, muchas gracias señor Presidente. 
 
La Presidencia interviene comentando que para la designación 
de la revisión de las actas, voy a tomar el listado y a 
partir del primero hasta el numero diecinueve, incluido el 
Presidente, para no recargarle a algunos  H.C. ese trabajo, 
es por eso. 
 
La señora secretaria informa a la Presidencia que hay dos 
comunicaciones y se permite dar lectura. 
 
 
Bucaramanga, 23 de Agosto del 2010. 
 
Doctor: Dionicio Carrero Correa 
Presidente Concejo Municipal 
 
Honorables Concejales 
Ciudad 
 
Referencia: Solicitud autorización para salir del país: 
 
Respetado Señor Presidente, H.C. De manera atenta, le 
informo que por compromisos indelegables que requieren de mi 
presencia en la ciudad e interrumpido el acompañamiento que 
venia haciendo con empresarios del sector de las 
confecciones, calzado y joyería en la misión internacional 
de Centro América, Norte América y Sena que se realiza en la 
ciudad distrito federal de México y New York, sin embargo le 
manifiesto mi interés de continuar liderando la misión a 
partir del 27 al 30 de Agosto del 2010 en la ciudad de New 
York EE.UU, en el lanzamiento Colombia LOOK SEE SHOW 2010 en 
el Metropolitan Convencional Center en el barrio Sao, el 
segundo centro de convenciones mas importantes de Manhattan, 
por lo anterior y de conformidad por lo dispuesto con el 
articulo 112 de la ley 136 de 1994, solicito al Honorable 
Concejo Municipal, se conceda la respectiva autorización 
para salir del país, de los asuntos urgentes del despacho y 
mientras dure mi ausencia, quedara encargado  a partir del 
día 27 de Agosto del 2010 el Doctor Néstor Castro Neira 
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secretario Administrativo, sin desvincularse de las 
funciones propias de su cargo. 
 
Cordial Saludo 
 
Firma, Alcalde de Bucaramanga 
 
Doctor, Fernando Vargas Mendoza 
 
 
La presidencia deja en consideración de los H.C. la 
comunicación anteriormente leída, para otorgarle el permiso 
al señor Alcalde 
 
 
VOTACION NOMINAL: 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO        POSITIVO                  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ        POSITIVO           
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ          POSITIVO             
CLEOMEDES BELLO VILLABONA          POSITIVO                              
DAVID CAMARGO DUARTE               POSITIVO                  
DIONICIO CARRERO COREA             POSITIVO                
HENRY GAMBOA MESA                  POSITIVO                                             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ              
CELESTINO MOJICA PEÑA                 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA       POSITIVO                          
CAROLINA MORENO RANGEL             POSITIVO                
SONIA SMITH NAVAS VARGAS           POSITIVO              
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                                   
URIEL ORTIZ RUIZ                   POSITIVO                      
ALFONSO PRIETO GARCÍA                 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ            POSITIVO               
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS                     
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ             POSITIVO                
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
 
 
 
La secretaria informa a la presidencia que ha sido aprobada 
la solicitud para salir del país, del Señor Alcalde con 
trece (13) Votos positivos. 
 
 
La señora Secretaria da lectura a la segunda Comunicación 
que viene de la Gobernación de Santander. 
 
 
Bucaramanga, 24 de Agosto 2010 
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Doctor Dionicio Carrero Correa 
 
Presidente Concejo de Bucaramanga y demás miembros del 
Honorable Concejo de Bucaramanga. 
 
Referencia  
 
Marcha contra el terrorismo y la Violencia 
 
De manera atenta y especial, me permito invitar a todos los 
H.C. de Bucaramanga para que acompañemos, al señor 
Gobernador de Santander Doctor Horacio Serpa Uribe, en la 
marcha contra el terrorismo y la violencia; el cual se 
llevara acabo el día Jueves 26 de Agosto del 2010 a las 9:30 
am; iniciando en el parque Santander y finalizando en la 
plaza cívica Luis Carlos Galán Sarmiento; ajuntó a la 
presente le estoy enviando veinte cachuchas y como 
distintivo especial, sugiero vestir camiseta blanca; 
agradezco su gentil atención y participación de los 
Honorables miembros del Concejo de Bucaramanga en esta 
iniciativa. 
 
Cordial saludo 
 
Firma el secretario general 
 
Constantino Tamez Jaimes 
 
 
La señora Secretaria informa a la Presidencia que ha sido 
leída las comunicaciones. 
 
 
La presidencia declara un receso de diez (10) minutos. 
 
 
VERIFICACION DE QUÓRUM: 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO        POSITIVO                  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ        POSITIVO           
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ          POSITIVO             
CLEOMEDES BELLO VILLABONA          POSITIVO                              
DAVID CAMARGO DUARTE               POSITIVO                  
DIONICIO CARRERO COREA             POSITIVO                
HENRY GAMBOA MESA                  POSITIVO                                             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ              
CELESTINO MOJICA PEÑA                 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA       POSITIVO                          
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CAROLINA MORENO RANGEL             POSITIVO                
SONIA SMITH NAVAS VARGAS           POSITIVO              
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                                   
URIEL ORTIZ RUIZ                   POSITIVO                      
ALFONSO PRIETO GARCÍA                 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ            POSITIVO               
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS                     
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ             POSITIVO                
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
 
 
 
La secretaria informa que han contestado a lista diecinueve 
(19) H.C. hay quórum decisorio. 
 
 
5.- ESTUDIO EN SEGUNDO DEBATE, PROYECTO DE ACUERDO No.077 
DEL 17 DE AGOSTO DEL 2010, POR EL CUAL SE ADICIONA EL 
PRESUPUESTO GENERAL DE RENTAS Y GASTOS DEL MUNICIPIO DE 
BUCARAMANGA, ADMINISTRACION CENTRAL PARA LA VIGENCIA FISCAL 
2010 
 
La Secretaria informa  a la Presidencia que para el estudio 
del presente proyecto fueron citados los siguientes  
funcionarios: 
Doctora Lucy Alexandra Guerrero Rodriguez, secretaria de 
Hacienda. 
Doctora, Gloria Azucena Duran Valderrama, coordinadora de 
alumbrado publico de la Alcaldía de Bucaramanga. 
Doctor Alberto Malaber Serrano Hernández, jefe de 
presupuesto de la Alcaldía de Bucaramanga. 
Doctor Álvaro Antonio Ramírez Herrera, secretario de 
Infraestructura. 
Doctora Miriam Elizabeth Riquelme, jefe asesora jurídica, 
quien en su representación viene la doctora Luz Esperanza 
Bernal Rojas; esos son los funcionarios citados señor 
Presidente para el estudio de este proyecto de acuerdo. 
 
 
LECTURA A LA CONSTANCIA, PONENCIA E INFORME Y APROBACION EN 
PRIMER DEBATE 
 
CONSTANCIA Y APROBACION EN PRIMER DEBATE 
 
La suscrita secretaria de la comisión primera de Hacienda y 
crédito publico del Honorable Concejo de Bucaramanga, hace 
constar que el estudio del proyecto de acuerdo 077 de  Agosto 
17 del 2010, por el cual se adiciona el presupuesto general 
de rentas y gastos del municipio de Bucaramanga, 
administración central para la vigencia fiscal  2010, siendo 
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aprobado por la comisión original del proyecto de acuerdo 
como se registra en el acta No. 010-10 realizada los días 19 
de Agosto del 2010 en primer debate; firma la secretaria 
Liliana Marcela Mejía Acevedo. 
Lectura de la parte pertinente del informe de aprobación en 
primer debate. 
 
Que para el estudio del presente proyecto de acuerdo 
asistieron los Honorables Concejales: Carmen Lucia Agredo 
Acevedo, José Alfredo Arriza Flórez, Elida Mantilla 
Rodriguez, Celestino Mojica Peña, Sonia Smith Navas Vargas, 
Uriel Ortiz Ruiz Y David Camargo Duarte; todos ellos 
miembros de la comisión de Hacienda y crédito público con 
voz y voto. 
Que la ponencia del presente proyecto de acuerdo fue 
asignada por la Presidencia del Honorable  Concejo de 
Bucaramanga, el H.C. José Alfredo Arriza Flórez en 
cumplimiento del artículo 167 del reglamento interno del 
Concejo de Bucaramanga o acuerdo Municipal 072 del 2009; que 
el H.C. ponente, presento la ponencia escrita favorable para 
primer debate la cual, fue leída y  escuchada por los 
miembros de la comisión de hacienda y crédito publico. 
Que aprobada la ponencia favorable por parte de la comisión 
el presidente de la comisión, ordena  ala secretaria, dar 
lectura a la exposición de motivos en la cual, es leída y 
aprobada por votación nominal. 
Despees de aprobada la exposición de motivos el Presidente 
ordena  a la secretaria continuar con el articulado. 
Leído el artículo primero por parte de la secretaria  este 
es sometido a votación nominal y este es aprobado. 
Leído el artículo segundo, es sometido a votación nominal y 
este es aprobado. Terminado de leer los numerales  de los 
literales de los considerandos, el señor Presidente de la 
comisión, de acuerdo a ala ley y al reglamento, sean 
sometidos a votación nominal y este es aprobados. Para el 
preámbulo del titulo, la comisión los aprueba por votación 
nominal; concluido el estudio en primer debate, del proyecto 
de acuerdo 077 de Agosto 17 del 2010 el Presidente de la 
comisión propone de acuerdo a la ley y al reglamento interno 
de la corporación, trasladarlo a la plenaria del Honorable 
Concejo para que surja el segundo debate, el cual es 
aprobado por unanimidad por la comisión. 
Este informe de comisión tiene su sustento, legal en los 
artículos 95 y 180 del acuerdo municipal 072 de Octubre 9 
del 2009 por reglamento interno del Concejo de Bucaramanga; 
firma el Presidente: José Alfredo Arriza Flórez y la 
secretaria Liliana Marcela Mejía Acevedo. 
 
 
LECTURA A LA PONENCIA DEL PROYECTO DE ACUERDO EN ESTUDIO. 
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Ponencia al proyecto de acuerdo 077 fecha 17 de Agosto del 
2010; Concejal ponente: José Alfredo Arriza Flórez. 
 
Señor Presidente y H.C. me correspondió por designación de 
la Presidencia del Honorable Concejo Municipal dar ponencia 
al proyecto de acuerdo titulado, por el cual se adiciona el 
presupuesto general de rentas y gastos del Municipio de 
Bucaramanga, administración central para la vigencia fiscal 
2010. 
 
OBJETO DEL PROYECTO DE ACUERDO: El Señor Alcalde de 
Bucaramanga con este proyecto de acuerdo, pretende  
adicionar el presupuesto general de rentas y gastos del 
Municipio de Bucaramanga, administración central municipal.   
 
DESARROLLO  DE LA PONENCIA: Que en virtud del decreto 
municipal 076 del 2005 el cual compilo la normatividad sobre 
el estatuto orgánico presupuestal del municipio de 
Bucaramanga y particularmente el articulo 100 que reza sobre 
la presentación del proyectos de acuerdos referentes a 
créditos adicionales al presupuesto, cuando sean 
indispensables aumentarlas apropiaciones autorizadas 
inicialmente. 
Que al corte de la vigencia fiscal del año 2009, se genero 
un mayor valor en los ingresos del impuesto de alumbrado 
público en la suma  de mil setecientos cuarenta y un mil 
millones, veinte dos mil setecientos dieciocho pesos 
($1741.22718) los cuales se hacen necesarios adicionar al 
presupuesto general de rentas y gastos del municipio de 
Bucaramanga; para la correcta ejecución presupuestal de la 
actual vigencia fiscal. Igualmente de general un rendimiento 
financiero por el orden de los setenta y cinco millones 
doscientos ochenta y ocho mil seiscientos treinta y ocho 
pesos ($75.288.638) y saldos de apropiación sin ejecutar en 
las vigencias 2009 por valor de cuatrocientos quince 
millones cuatrocientos sesenta mil setecientos ocho pesos 
($415.470.708) los cuales deben ser adicionados al 
presupuesto adicional de rentas y gastos, al igual que a los 
mayores ingresos recaudados y mencionados anteriormente. 
Que los anteriores recursos adicionar, se destinaran 
específicamente al pago de las obras del alumbrado publico, 
mantenimiento y consumo de energía en el municipio de 
Bucaramanga para lo cual invito a los H.C. al estudio y 
analisis de esta iniciativa, que ayuda al buen desempeño 
presupuestal del municipio y a la expansión del sistema de 
alumbrado publico por sectores que hoy no tienen este 
servicio. 
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PROPOSICION: por las anteriores consideraciones y  por 
encontrar este proyecto de acuerdo No.077 de Agosto 17 del 
2010, ajustado a la constitución y a la ley, me permito 
presentar ante esta Honorable Plenaria, la ponencia 
favorable para segundo debate, para su estudio y aprobación 
en el salón de plenaria del Honorable Concejo de 
Bucaramanga. 
De los H.C. firma el Concejal Ponente: José Alfredo Arriza 
Flórez. 
 
La Presidencia deja en discusión de los H.C. la ponencia, 
informes de comisión en primer debate. 
 
 
VOTACION NOMINAL APROVACION DE LA PONENCIA DEL PROYECTO DE 
ACUERDO: 
 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO          
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         POSITIVO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO                      
DAVID CAMARGO DUARTE                POSITIVO 
DIONICIO CARRERO COREA              POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO                             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO  
CELESTINO MOJICA PEÑA                 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO                  
CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO                
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO              
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO                   
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO                      
ALFONSO PRIETO GARCÍA               POSITIVO  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO                     
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 
 
 
 
La secretaria informa a la presidencia que ha sido aprobada 
la ponencia con dieciocho (18) Votos positivos. 
 
 
EXPOSICION DE MOTIVOS 
 
Exposición de motivos del proyecto de acuerdo 077 del 17 de 
Agosto del 2010, por el cual se adiciona el presupuesto 



ACTA No. 120 FOLIO 11 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

general de rentas y GASTOS DEL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA - 
ADMINISTRACION CENTRAL, PARA LA VIGENCIA FISCAL 2010” 
HONORABLES CONCEJALES: 
Me permito presentar a consideración de esta importante 
Corporación, el presente Proyecto de Acuerdo, mediante el 
cual se crean unos numerales y se adiciona el Presupuesto 
General de Rentas y Gastos del Municipio de Bucaramanga - 
Administración Central vigencia 2009, en la suma de DOS MIL 
DOSCIENTOS TREINTA Y UN MILLONES SETECEINTOS SETENTA Y DOS 
MIL SESENTA  Y CUATRO PESOS ($2.231.772.064) Cmte. 
Los recursos a adicionar corresponden a: 
a) Que en el presupuesto de la vigencia fiscal de 2009, se 
presento a 31 de Diciembre. 
Un mayor ingreso de Alumbrado Publico por valor de MIL 
SETECIENTOS CUARENTA Y UN MILLONES VEINTIDOS MIL SETECIENTOS 
DIECIOCHO PESOS ($1.741.022.718) Cmte. 
b) Que por concepto de rendimientos financieros a 31 de 
Diciembre de 2009, se recaudo un mayor valor de SETENTA Y 
CINCO MILLONES DOSCIENTOS OCHENTA Y OCHO MIL SEISCIENTOS 
TREINTA Y OCHO PESOS MCTE ($75.288.638) mcte. 
c) Que a 31 de diciembre de 2009 quedaron saldos de 
apropiación sin ejecutar por Valor de CUATROCIENTOS QUINCE 
MILLONES OCHOCIENTOS SESENTA MIL SETECIENTOS OCHO PESOS 
($415.460.708), Cmte. 
Recursos que se adicionaran para atender el pago del consumo 
de energía. 
  
  
 
La Presidencia deja en consideración de los H.C. la 
exposición de motivos. 
 
 
VOTACION NOMINAL EXPOSICION DE MOTIVOS: 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO          
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         POSITIVO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO                      
DAVID CAMARGO DUARTE                POSITIVO 
DIONICIO CARRERO COREA              POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO                             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO  
CELESTINO MOJICA PEÑA                 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO                  
CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO                
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO              
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO                   
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO                      
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ALFONSO PRIETO GARCÍA               POSITIVO  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO                     
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 
 
 
La secretaria informa a la presidencia que ha sido aprobada 
la exposición de motivos con dieciocho (18) Votos positivos. 
 
 
ARTICULO PRIMERO 
 
Adiciónese el Presupuesto General de Rentas y Gastos del 
Municipio de Bucaramanga Administración Central, para la 
vigencia fiscal de 2010 en la suma de DOS MIL DOSCIENTOS 
TREINTA Y UN MILLONES SETECIENTOS SETENTA Y DOS MIL SESENTA 
Y CUATRO PESOS ($2.231.772.064 ) Cmte., así: 
 
A PRESUPUESTO DE INGRESOS 
1 INGRESOS 
12 RECURSOS DE CAPITAL 
122 RECURSOS DEL BALANCE 
1220051 SALDOS DE APROPIACION SIN 
COMPROMETER 2009 
12200513 Rendimientos Financieros Alumbrado Publico 2009  
$31.641.914 
12200514 saldo de apropiación sin comprometer Alumbrado 
Publico 2009 $383.818.794 
1220052 MAYORES INGRESOS VIGENCIA 2009 
12200521 Alumbrado publico 2009 $ 1.741.022.718 
12200522 Rendimientos financieros alumbrado Publico 2009 
$75.288.638 
============ 
TOTAL ADICION DE INGRESOS $ 2.231.772.064 
 
B. PRESUPUESTO DE EGRESOS 
22. GASTOS DE INVERSION 
202-05-2210666 Obras de Alumbrado Publico, Mantenimiento y 
energía 
22106666 Recursos Alumbrado Publico Energía y Facturación 
$2.124.841.512 
22106667 Rendimientos Financieros 106.930.552 
============= 
TOTAL ADICION DE EGRESOS $ 2.231.772.064 
  
 
  
La secretaria informa a la Presidencia que la comisión la 
aprobó, original del proyecto de acuerdo, articulo primero. 
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La secretaria informa a la presidencia que ha sido aprobada 
la ponencia con dieciocho (18) Votos positivos. 
 
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: Gracias 
Presidente con un saludo a la mesa directiva del Concejo, a 
los Concejales de la ciudad, de igual manera a todos los 
amigos de la administración municipal, al publico presente; 
señor Presidente simplemente es para preguntar antes que se 
apruebe el articulo primero, tan solo son dos artículos que 
se le informe a la plenaria por parte de alumbrado publico, 
primero ¿si el recurso que estamos aprobando acá en su 
totalidad es para el pago de la facturación del consumo de 
energía eléctrica para el alumbrado publico? esa es la 
primer pregunta  concreta; el segundo es ¿Por qué el desfase 
que se tubo? si el  valor, siempre es un valor alto  que son 
dos mil ciento veinte cuatro, y el tercero es saber¿ si  con 
este monto alcanzamos a cubrir el pago del consumo eléctrico 
para la ciudad en esta vigencia? Presidente, ojala que la 
doctora Gloria si ha bien tiene  responder en la plenaria 
para terminar de aprobar el punto primero, por que es el 
soporte de este acuerdo municipal, entonces esa es las tres 
pregunticas puntuales, para que nos lo conteste la 
administración Presidente. 
 
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO: 
Presidente muchas gracias, saludo muy especialmente a la 
señora secretaria de hacienda, el doctor Alberto Malaber, a 
los demás funcionarios de la Secretaria y del Gobierno 
Municipal, a la Doctora Gloria Duran y a mis compañeros 
Concejales; Presidente tengo una inquietud muy breve y es 
que por favor nos expliquen en detalle la inversión que se 
pretende hacer con esta adición que en hora buena le llega 
al municipio de Bucaramanga; parece que hablar de dos mil 
trescientos millones, un poco mas tal vez; dos mil 
doscientos treinta un millones, por un lado me parece que es 
muy importante a esta altura del año, cuando en Bucaramanga 
podemos decir que tenemos un muy buen alumbrado doctora 
Gloria, eso tenemos que reconocerlo que la Ciudad esta bien 
iluminada sin que, queramos decir que no podamos mejorar en 
algunos sectores, especialmente algunas vias por donde se 
están adelantando las obras del transporte masivo, han  
sufrido lógicamente ,las dificultades  de los cortes de 
energía en materia de alumbrado publico, lo que hace no solo 
inseguras las vias sino las vuelve un poco peligrosas, tanto 
para los conductores de vehículos como para los conductores; 
de manera doctora Gloria que mi única inquietud con relación 
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a este tema es ¿que obras de inversión se pretenden 
adelantar con estos dos mil doscientos treinta  un millones 
de pesos, muchas gracias señor Presidente. 
 
 
INTERVENCION DE LA DOCTORA GLORIA DURAN: Muy buenas tardes a 
todos los H.C., a la mesa principal, a los compañeros de la 
administración municipal y a todo el público en general que 
esta tarde nos acompaña. Para contestar las preguntas voy a 
empezar con las del H.C. Edgar Suarez, que me pregunta que 
si el recurso es para el pago de energía alumbrado publico y 
de esto igualmente le estaría contestando la segunda 
pregunta al doctor Edgar Higinio; si señor toda esta adición 
presupuestal es para energía del sistema de alumbrado 
publico, no es para obras de inversión y ya le voy a 
explicar por que; bueno sucede yo creo que ustedes recuerdan 
el año pasado, nosotros estuvimos tramitando unas vigencias 
futuras para poder llevar acabo un contrato de compra de 
energía por lo menos a dos años, para poder obtener mejores 
precios en la tarifa y no fue posible estas vigencias 
futuras; el contrato que teníamos de energía se venció en  
Diciembre del año pasado en ese contrato teníamos una tarifa 
preferencial y con una condición que era un descuento del 3% 
por luminarias apagadas, entonces al vencérsenos el contrato 
de acuerdo con lo que dice la CREC, nos bajaron a la tarifa 
oficial, y la tarifa oficial obviamente es mucho mas costosa 
que la tarifa que teníamos; es así como les puedo decir que 
en el mes de Enero la tarifa fue aproximadamente de 
trescientas diecisiete pesos, en el mes de Febrero 
trescientos diecinueve pesos, Marzo trescientos veinte ocho, 
Abril trescientos diecinueve, Mayo trescientos veintiuno, 
Junio trescientos ocho, y Julio trescientos once, fueron 
precios muy costosos que nos toco asumir por no tener un 
contrato de compra de energía; afortunadamente al día de hoy 
ya tenemos un contrato que se pudo firmar con la 
electrificadora de Santander, se hizo una subasta inversa, 
pudimos  contratar a precio de bolsa horaria y un valor de 
comercialización bastante económico, es decir que por 
ejemplo para el mes de Agosto mas o menos la tarifa la 
tenemos en doscientos cincuenta y cinco pesos comparado con 
los trescientas once que veníamos pagando; y fuera de eso en 
el contrato volvimos a incluir un descuento del 3% de 
luminarias inactivas que nos representa aproximadamente unos 
dieciséis millones de pesos mensuales, ósea que el desfase  
de los primeros meses del año, cuando no teníamos contrato 
hasta Julio, que no teníamos contrato de compra de energía y 
nos toco pagar a precio de tarifa oficial y entonces lo que 
teníamos presupuestado no alcanzo, o no alcanza para cubrir 
lo que vale el resto de energía, para eso es. 
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La tercera pregunta del H.C. Edgar Suarez es si con ese 
monto se acaba de cubrir el consumo de energía eléctrica 
para la ciudad para el resto del año; si señor, ya tenemos 
inclusive como le digo se firmo un contrato para el resto 
del año que nos cubre hasta el mes de Enero con la tarifa 
que pudimos pactar; de allí lo importante de poder hacer un 
contrato a mayor tiempo por lo menos a unos dos años que 
pueda uno lograr uno tarifas buenas y de ahí lo importante 
de las vigencias futuras. El doctor Edgar Higinio me 
preguntaba que explicara en detalle la inversión, creo que 
con esto le estaba contestando que es solo para Energía, con 
respecto a lo de iluminación de vias, por el sistema de 
Metro Línea; le cuento que no, Metro Línea en Bucaramanga 
arranca desde el Caí la Virgen hasta el puente Provenza, 
carrera 27 desde la UIS, Pta. del Sol, calle 10, calle 11 y 
toda la troncal de Metro Línea, esta funcionando 
correctamente; del puente Provenza hacia allá ya le 
corresponde a Floridablanca que es donde hay sectores que se 
encuentran apagados, sobre todo en la parte de Cañaveral; 
tenemos que mirar de pronto la iluminación de la vía a Girón 
que ya lo tenemos proyectado con una licitación que vamos 
hacer posteriormente para mejorar esa iluminación donde se 
esta ampliando la vía; yo creo que con esto ya he respondido 
a los dos H.C. Gracias. 
 
 
La Presidencia deja en consideración de los H.C. el artículo 
primero. 
 
 
VOTACION NOMINAL ARTÍCULO PRIMERO 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO          
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         POSITIVO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO                      
DAVID CAMARGO DUARTE                POSITIVO 
DIONICIO CARRERO COREA              POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO                             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO  
CELESTINO MOJICA PEÑA                 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO                  
CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO                
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO              
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO                   
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO                      
ALFONSO PRIETO GARCÍA               POSITIVO  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO                     
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EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 
 
 
 
La secretaria informa a la presidencia que ha sido aprobado 
el artículo primero con dieciocho (18) Votos positivos. 
 
 
ARTICULO SEGUNDO 
 
El presente acuerdo rige a partir de su publicación. 
 
 
La Presidencia deja en consideración de los H.C. el artículo 
segundo. 
 
 
VOTACION NOMINAL ARTÍCULO SEGUNDO 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO          
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         POSITIVO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO                      
DAVID CAMARGO DUARTE                POSITIVO 
DIONICIO CARRERO COREA              POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO                             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO  
CELESTINO MOJICA PEÑA                 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO                  
CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO                
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO              
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO                   
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO                      
ALFONSO PRIETO GARCÍA               POSITIVO  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO                     
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 
 
 
La secretaria informa a la presidencia que ha sido aprobado 
el artículo segundo con dieciocho (18) Votos positivos. 
 
 
CONSIDERANDOS   
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a) Que el Decreto Municipal No. 076 del 2005 en su artículo 
100 prevé la presentación de proyectos de acuerdo sobre 
créditos adicionales al presupuesto cuando sea indispensable 
Aumentar las apropiaciones autorizadas inicialmente. 
b) Que en el presupuesto de la vigencia fiscal de 2009, se 
presento a 31 de Diciembre un mayor ingreso de Alumbrado 
Publico por valor de MIL SETECIENTOS CUARENTA Y UN MILLONES 
VEINTIDOS MIL SETECIENTOS DIECIOCHO PESOS ($1.741.022.718) 
Cmte., 
c) Que por concepto de rendimientos financieros a 31 de 
Diciembre de 2009, se recaudo un mayor valor de SETENTA Y 
CINCO MILLONES DOSCIENTOS OCHENTA Y OCHO MIL SEISCIENTOS 
TREINTA Y OCHO PESOS MCTE ($75.288.638) mcte. 
d) Que a 31 de diciembre de 2009 quedaron saldos de 
apropiación sin ejecutar por valor de: CUATROCIENTOS QUINCE 
MILLONES OCHOCIENTOS SESENTA MIL SETECIENTOS OCHO PESOS 
($415.460.708), Cmte. 
e) Que en consideración a lo anterior se hace necesario 
adicionar el Presupuesto de 
Rentas y Gastos del Municipio de Bucaramanga para la 
vigencia fiscal 2009. 
 
 
La Presidencia deja en consideración de los H.C. los 
Considerandos. 
 
 
VOTACION NOMINAL PARA LOS CONSIDERANDOS 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO          
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         POSITIVO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO                      
DAVID CAMARGO DUARTE                POSITIVO 
DIONICIO CARRERO COREA              POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO                             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO  
CELESTINO MOJICA PEÑA                 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO                  
CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO                
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO              
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO                   
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO                      
ALFONSO PRIETO GARCÍA               POSITIVO  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO                     
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO  
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 
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La secretaria informa a la presidencia que ha sido aprobado 
los Considerandos con dieciocho (18) Votos positivos. 
 
 
PREAMBULO 
 
El Concejo de Bucaramanga, en uso de sus atribuciones 
constitucionales y en especial las que le confiere el 
articulo 313 de la Constitución Nacional, la ley 136 de 1994 
y el articulo 100 del decreto 076 del 2005, y. 
 
 
La Presidencia deja en consideración de los H.C. el 
Preámbulo. 
 
 
VOTACION NOMINAL PARA EL PREAMBULO 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO          
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         POSITIVO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO                      
DAVID CAMARGO DUARTE                POSITIVO 
DIONICIO CARRERO COREA              POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO                             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO  
CELESTINO MOJICA PEÑA                 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO                  
CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO                
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO              
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO                   
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO                      
ALFONSO PRIETO GARCÍA               POSITIVO  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO                     
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 
 
 
La secretaria informa a la presidencia que ha sido aprobado 
el Preámbulo con dieciocho (18) Votos positivos. 
 
 
LECTURA DEL TITULO DEL PROYECTO DEL ACUERDO 077 DEL 17 DE 
AGOSTO DEL 2010, POR EL CUAL SE ADICIONA EL PRESUPUESTO 
GENERAL DE RENTAS Y GASTOS DEL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA, 
ADMINISTRACION CENTRAL PARA LA VIGENCIA FISCAL 2010. 
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La Presidencia deja en consideración de los H.C. el Titulo 
del proyecto de acuerdo. 
 
 
VOTACION NOMINAL TITULO SEL PROYECTO 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO          
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         POSITIVO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO                      
DAVID CAMARGO DUARTE                POSITIVO 
DIONICIO CARRERO COREA              POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO                             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO  
CELESTINO MOJICA PEÑA                 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO                  
CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO                
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO              
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO                   
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO                      
ALFONSO PRIETO GARCÍA               POSITIVO  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO                     
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 
 
 
La secretaria informa a la presidencia que ha sido aprobado 
el Titulo con dieciocho (18) Votos positivos. 
 
 
La Presidencia deja en consideración de los H.C. si quieren 
que se le envié al Señor Alcalde para su sanción. 
 
 
VOTACION NOMINAL PARA LLEVAR A SANCION AL SEÑOR ALCALDE EL 
PROYECTO DE ACUERDO 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO          
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         POSITIVO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO                      
DAVID CAMARGO DUARTE                POSITIVO 
DIONICIO CARRERO COREA              POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO                             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO  
CELESTINO MOJICA PEÑA                 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO                  
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CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO                
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO              
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO                   
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO                      
ALFONSO PRIETO GARCÍA               POSITIVO  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO                     
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 
 
 
La secretaria informa a la presidencia que ha sido aprobado 
para llevar a sanción al señor Alcalde el proyecto con 
dieciocho (18) Votos positivos. 
 
 
La Presidencia le agradece a los H.C. y a la administración, 
y ordena a la señora Secretaria continuar con el orden del 
día. 
 
 
6.- PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS 
 
 
Hay una proposición sobre la mesa de la secretaria, se 
dispone a dar lectura. 
 
Otórguese la orden Andes Páez de Sotomayor al Ilustre 
Abogado Santandereano, Magistrado Francisco Flórez Arenas, 
por sus invaluables servicios prestados a la rama Judicial, 
al Cooperativismo Santandereano, colombiano y así como a la 
Sociedad en general. Proposicion presentada por WILSON 
RAMIREZ GONZALEZ  Y EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO. 
 
La Presidencia deja en consideración de los H.C. la 
proposición. 
 
 
VOTACION NOMINAL PARA LA PROPOSICION 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO          
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         POSITIVO  
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO                      
DAVID CAMARGO DUARTE                POSITIVO 
DIONICIO CARRERO COREA              POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO                             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO  
CELESTINO MOJICA PEÑA                 
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MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO                  
CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO                
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO              
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO                   
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO                      
ALFONSO PRIETO GARCÍA               POSITIVO  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         POSITIVO                     
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 
 
 
 
La secretaria informa a la presidencia que ha sido aprobada 
la Proposicion con dieciocho (18) Votos positivos. 
 
 
Agotado el orden del día la Presidencia, agradece a los H.C. 
y se convoca para el lunes 10:00 am sesión Plenaria, segundo 
debate de un proyecto de acuerdo. 
 
 
 
Presidente             
 
 
 
                      Dionicio Carrero Correa 
 
 
 
Secretaria 
 
 
                      Nubia Suarez Rangel 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Elaborada por Cecilia Pico Díaz 
 
 
 
                   
 


